



Alia Cardinale compitió el pasado sábado en el triatlón de Pinilla, en Guanacaste. /Foto: Cristian Araya

Ticos a lucirse en el Panamericano en Dallas

Sofía Quesada. La Selección Nacional de triatlón competirá este sábado en el Panamericano, que será en Dallas, Estados Unidos.

El objetivo de los ticos, encabezados por Leonardo Chacón, es hacer un buen papel para ganarse uno de los cupos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz, México, que se realizarán del 14 al 30 de noviembre.

Costa Rica tiene aseguradas tres plazas en masculino y una en fe-

menino. Sin embargo, los únicos que tienen su campo fijo es Chacón y Alia Cardinale, al ser los nacionales mejor ubicados en el ranquin mundial de triatlón.

La lucha por los otros boletos está entre Rom Akerson, Róger Rodríguez y Pablo Herrera. Si bien después de Dallas no se tomará la decisión final, el nivel que muestren pesará mucho, según reconoció Roberto Solano, entrenador del equipo nacional.

Mientras tanto, las expectativas con Leo Chacón en tierras norteamericanas son que pueda entrar en el top 5 y así ganar valiosos puntos para el ranquin olímpico. El mejor puesto que ha obtenido el triatleta liberiano en un Panamericano fue un segundo lugar, en el 2011.

Cardinale competirá el sábado a las 9 a. m. (hora tica), mientras que Chacón, Akerson, Rodríguez y Herrera lo harán al mediodía.